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2021 年 7 月 1 日～2022 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 野田 将弘 主題  
まずはクラブ内で「お悩み解決」します 
～「羨ましいクラブ」への第一歩は「メンバーでよかった」から～ 

 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Kim Sanche 

(韓国) 

“Y’s Men with the World” 「世界と共にワイズメン」 
スローガン “Heal the World with Love % Dignity” 
「愛と尊厳で世界を癒そう」 

クラブ役員 

会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

会計監査 

直前会長 

担当主事 

野 田  将 弘 

塚  理 

蒲 田  泰 宏 

川 端  康 彦 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

アジア太平洋地域会長 AP 
大野 勉 

(神戸ポート) 

“Make a difference beyond the 100th” 
「100 年を超えて変革しよう」 
スローガン ” Be healthy”「健康第一！」 

西 日 本 区 理 事 RD 
新山 兼司 

（京都トップス） 
“Challenges for the future” 「未来への挑戦」 
副題「羽ばたこう！ 2022 年ワイズ 100 周年に向かって！」 

中 西 部 部 長 DG 
牟 大盛 
（大阪） 

「隣人愛を実践しよう！Love your neighbor as yourself! 
副題「新生活様式時代の自己愛は、まずは隣人愛から！」 

 

５月の聖句 ５月は「 Youth Involvement Activities 」の月です 

「あなたがたに平和があるように。」 

（ヨハネによる福音書 ２０章２６節） 

「ユース達への温かい支援を。国際社会へ羽ばたいていく青

少年の人材育成に努めましょう。」 

河口 裕亮 Y・サユース事業主任（彦根シャトークラブ） 

 

 ５月例会のご案内 

日時：５月１０日(火) １９：００～２０：４０（予定） 

会場：クリエイトセンター ２０２号室 

講師：ＹＭＣＡとさぼり保育園 園長 浜野 昌保ワイズ 

(大阪茨木ワイズメンズクラブ 担当主事) 

内容：「新天地『保育園』での新しい業務に向かって」 

昨年 4 月に YMCA とさぼり保育園に異動し、これまでになかった小さい子どもたちや保育

士さんたちと業務をこなしています。新しい環境になって自分がどのように感じその様に

過ごしてきたか。コロナ禍での苦労なども含めお話しいたします。 

《４月末データ》単位：円 

4 月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ    10,500 ＢＦ ＹＥＳ            5,500 

在籍者(うち広義会員 0)  11 メ ネ ッ ト       0 14,000 ＲＢＭ     5,600 切 手   6 6 4 g ＦＦ               5,600 

出席会員          8 ゲスト・ビジター    6 累計  78,000 Ｙサ・ユース 14,000 現金     10,500 東日本大震災 
    0 

メーキャップ      1 出 席 率      81 . 8 % メネット       0 ＴＯＦ                0 累計    10 ,500          熊本地震 

２０２２年５月発行 第３０巻第１１号（通算 352号） 

２０２２ 
５ 

当日は会食実施予定ですが、新型コロナウイルス感染状況により会食中止となる場合もありま

す。ご了承ください。また会食実施となった場合は黙食にご協力ください。 
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４月度 役員会報告 

☆日程：2022 年 4 月 19 日(火)  19：00～20：00 

☆場所：クリエイトセンター２０１号室 

☆出席者：川端、掛谷、清水、山﨑、野田 

１．４月例会の反省 

出席者 当クラブ８名  高槻クラブ６名 

ゲスト・ビジター０名 合計 １４名 

ニコニコ １４，０００円 

反省 合同例会で講師は立てられなかった

が、高槻メンバー含め一人一人お話し

いただけ、またいろんなお話を伺えて

良かった。高槻クラブのメンバーも喜

んでいただけた。 

２．会計報告 

例会関連の出費のほか、吉田メネットから

いただいた寄付金を入金。 

３．５月例会について 

日時：５月１０日（火） １９：００～ 

会場：クリエイトセンター２０２号室 

講師：メンバースピーチ 浜野担当主事 

内容：保育園業務の話  

担当 司会：長田、聖句：浜野、寸評：野田、各停：塚 

４．6 月例会について 

日時：6 月 14 日(火） １９：００～ 

内容：(仮)中西部部長公式訪問  

講演も検討 

担当 司会：塚、聖句：浜野、寸評：野田、各停：蒲田 

５．次期役員について 

今期からの変更は以下の通りで決定 

会長 掛谷ワイズ  直前会長・書記 野田 

監事 蒲田ワイズ  BF・EF 長田ワイズ 

メール委員 掛谷次期会長 

６．その他検討事項 

イ）行事日程ほか確認 

 ＊ うなぎの森 … 5/15(日) 10：50～ 

 高槻市森林観光センター 

 ＊ 西日本区大会 … 6/11(土)  13 時～20 時

岡山国際ホテル 

＊ KYB(関西ワイズビジネス交流会)  

異業種交流ゴルフコンペ 

… 6/15(水)  7:52～ 亀岡ゴルフクラブ 

ロ）ブリテン委員会･･･4 月 30 日(土) 

場所：かしばら印房 

以上 

４月例会寸評    川端 康彦 

4 月 12 日に開催された例会は大阪高槻クラブと

の合同例会で、高槻クラブからは６名、茨木クラ

ブからは８名の計 14 名での例会となりました。高

槻クラブは今年度の6月末で解散となるため、最後

の親クラブとの合同例会となりました。 

 

野田会長の点鐘・会長挨拶で始まり、ワイズソ

ング清聴、浜野担当主事による聖句朗読のあと、

誕生祝いは粕谷ワイズ、浜野担当主事、山崎ワイ

ズと野田会長の奥様が誕生月で、ハッピバ－スデ

－の歌唱はしませんでしたが、みんなでお祝いし

ました。 

 

インフォメーションでは、清水 EMC 事業主査

から、中西部の会員減少や、クラブの解散や合併

に関してのお話があり、新会員増強について熱く

語られました。我々一人一人が、新会員の勧誘に

努めなければならないと改めて痛感しました。 

食前感謝の後、会食は久しぶりに蒲田ワイズが

豪華弁当を用意していただき、おいしくいただき

ました。 

会食の後、「ワイズ活動を振り返る」というテ

ーマで、両クラブメンバー14 人全員による、１人

３分間の持ち時間でスピ－チを行いました。各ワ

イズが、ワイズ活動を始めた動機や、その後のワ
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イズメンとしての活動内容や、今

後の抱負について語りました。 

森本高槻クラブ会長は、今後大

阪ワイズメンズクラブに入会し、

ワイズ活動を続けていくとのお話

がありました。また高槻クラブ解

散後もメンバー同士の交流を続けていくとのこと

でした。解散後も高槻クラブの皆さんの益々のご

活躍を期待したいと思います。 

 

出席者全員のスピーチの後、ニコニコ１万４千

円の献金と、故吉田ワイズの奥様よりいただいた

献金が発表され、最後に森本会長から合同例会に

対する謝辞の後、閉会点鐘がなされ無事例会が終

了しました。                以上 

 

～ワクチン狂想曲～ 

塚 理 

新型コロナウイルスワクチンの接種がスタート

して約 1 年になる。現在、３回目の接種が実施さ

れているが、皆さんは接種されただろうか。ま

た、接種される予定はあるだろうか。 

１回目の接種を振り返ると、接種希望者が多

く、パニックが全国で起きた。２回目の接種は、

１回目の接種記録をもとに順番での受付が実施さ

れたことや、感染の谷間に入っていたこともあ

り、比較的スムーズに実施がなされてきた。そし

て現在が３回目である。 

 私もこれまでの接種で、議員と言う立場や医科

学（公衆衛生学、疫学）を研究する立場というこ

とで、様々な問い合わせをいただいてきた。１回

目は国や地方行政のワクチン接種体制についての

内容が大きく占めていた。２回目は副反応や救済

制度等についての内容が多くなった。そして、現

在（２月下旬から）の３回目は、小児（５歳～１

１歳）へのワクチン接種に対しての内容が非常に

多くなっている。多くは、①小児へのワクチン接

種の安全性やメリット、デメリットへの疑義につ

いてであるが、ひいては②幼稚園、保育園、小学

校等でのマスク着用への疑義まで、問い合わせや

ご意見をいただく。 

 過去の２回目までは様々な年代層のかたからの

純粋な問い合わせが多かったが、現在は保護者と

名乗る方々が問い合わせより、反ワクチン運動の

内容で、「ワクチン接種をやめるように働きかけ

て欲しい」との要望をされてこられる。確かに、

彼らの言い分も理解できる部分もある。①新型コ

ロナウイルスワクチンは国内では未だに治験中で

あり、本承認されていないワクチンである。②長

期的な安全性、効果のエビデンスが確立していな

い。③副反応での後遺症や死亡例として因果関係

は結論がでていない症例が数千件になっている。

そして何より、④現時点で国内において新型コロ

ナウイルス感染症に感染をして、直接的原因にて

重症化や死亡した子どもの数が極めて少ない（基

礎疾患をもたれている子どもたちを除く）。これ

らの状況をみてみると、この点では言われている

ことは的を射ている。しかしながら、一方で、中

には、ワクチン陰謀説や生殖機能への有害説を真

剣に訴えてくるかたも多くいる。マスクについて

も、マスク有害説を訴えられる方もいる。 

 ただ、このような状況下でいつも感じるのが、

以前にも書かせていただいた、医療リテラシーが

この国では進んでいないことが大きな問題の一つ

だと感じる。何が正しく、何が正しくない情報な

のか、エビデンスの用い方、情報や統計の見方等

が教育現場で教えられていないことが、このよう

な状況を生み出している大きな原因と感じる。初

等教育から情報リテラシーを教える際に、ヘルス

リテラシーも教えるように、現在、教育委員会に

も話をしている状況であるが、現在のワクチン狂

想曲はしばらくの間続きそうである。  

 

塚 
蒲田

田 
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５月例会プログラム 
日時：5 月10日（火） １９：００～ ２１：００ 

場所：クリエイトセンター ２０２号室  

司会：長田君  

 １、開会・点鐘・会長挨拶        野田会長 

 ２、ゲスト、ビジター紹介        野田会長 

 ３、聖書朗読               浜野君 

 ４、誕生、結婚祝い           野田会長 

 ５、インフォメーション 

 ６、食前感謝 

 ７，会食 

 ８，プログラム 

「新天地『保育園』での新しい業務に向かって」 

ＹＭＣＡとさぼり保育園 園長 浜野 昌保ワイズ 

(大阪茨木ワイズメンズクラブ 担当主事) 

 ９、ニコニコファンド 

１０、閉会宣言・点鐘             野田会長 

寸評：野田君、聖句：浜野君 

 

 

※ワイズソング・YMCA の歌は新型コロナ感染対策のた

め省略いたします。 
 

☆ 誕 生 日 

山﨑 賢子さん ２３日 

清水 真一君   ６日 

☆ 結婚記念日 

山﨑  憲・賢子ご夫妻 ３日 
 

６月例会プログラム予定 

日時：6 月 14 日(火） １９：００～ 

会場：未定 

内容：中西部部長・主査公式訪問(予定)  

担当 司会：塚、聖句：浜野、寸評：野田、各停：蒲田 
 

行 事 予 定 
＊うなぎの森 … 5/15(日) 10：50～ 

 高槻市森林観光センター 

＊西日本区大会 … 6/11(土)  13：00～20：00 

岡山国際ホテル 

＊KYB(関西ワイズビジネス交流会)  

異業種交流ゴルフコンペ 

… 6/15(水)  7:52～ 亀岡ゴルフクラブ 

 

YYYフォーラム   野田将弘 

４月９日(土)に大阪ＹＭＣＡにてＹＹＹフォー

ラムが開催されました。西野Ｙサ・ユース主査の

司会により開会され、まずは中西部牟部長がご挨

拶。その後大阪ＹＭＣＡ小川総主事が現状のコロ

ナ禍におけるＹＭＣＡの状況についてご説明され

ました。 

 

続いて牟部長から

小川総主事に、中西

部各クラブから集ま

った大阪ＹＭＣＡ留

学生への義援金の贈

呈式を行いました。 

その後講演として、学生リーダー、ＹＭＣＡ職

員、そしてワイズメンを経験されている高島クラ

ブの牧 賢範会長と、西日本区の河口裕亮 Y サ・ユ

ース主任のお話を伺いました。牧会長のお話は学

生リーダー時にワイズとの説明に触れる機会がな

く一緒に活動するまで困惑があった事。河口主任

は 自身が所属す

る 彦根シャトー

クラブと滋賀Ｙ

ＭＣＡ と共同で

始めた 蜂蜜プロ

ジェクトの話が

興味深く記憶に残りました。ＹＭＣＡとの協力に

ついて深く考えさせられる一日でした。 

 

☆編集後記 

今期も残り 2 か月です。毎度も申しますが感

染対策を万全にして、健康なまま残りのワイズ

活動を邁進してゆきたいと思います。 

新型コロナウイルスの状況により予定変更となる可能
性がございます。ご了承ください。 

 

 

 


